

BERITA TERBARU

Dinas BPBD Kab. Tuban Bersama Babinsa Koramil 14 Kerek Sejahterakan Para Peternak Sapi

Basory Wijaya - TUBAN.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 21, 2023 - 16:56



TUBAN, – Kasus Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) pada hewan ternak di Kab. Tuban terutama yang menyerang hewan ternak sapi di wilayah Kec. Kerek beberapa hari terakhir ini telah mengalami peningkatan kasusnya, terutama penyakit yang di sebabkan oleh virus LSD (Lumpy Skin Disease) atau orang awam menyebutnya dengan istilah penyakit cacar sapi. Sebagian besar penularan kasus PMK dan LSD itu sendiri disebabkan terjadi berasal dari pasar

hewan Kerek yang berada di Desa Margomulyo Kec. Kerek Kab. Tuban, Jum'at (20/01/2023).



Melihat kondisi tersebut, Dinas Peternakan dan BPBD Provinsi Jawa Timur bersama Dinas Ketahanan Pangan Pertanian dan Peternakan (DKPPP), BPBD Kab. Tuban serta Forkopimka Se-kecamatan Kerek melakukan upaya penekanan/pencegahan dengan cara penyemprotan disinfektan di pasar hewan

Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kab. Tuban Bapak Drs. Sudarmaji MM., menjelaskan, kami melaksanakan penyemprotan disinfektan di wilayah pasar hewan Kerek Kab. Tuban ini sebagai upaya untuk menekan sekaligus mencegahnya penyebaran virus PMK dan LSD yg saat ini mengalami peningkatan kasusnya.

“Kami terus melaksanakan penyemprotan di wilayah Koramil 14 Kerek”,



Dia menambahkan, selain melakukan penyemprotan disinfektan di pasar hewan. Nantinya dinas terkait juga akan memberikan sosialisasi kepada pedagang, peternak dan penjaga pasar agar selalu waspada dengan ternak-ternak baru.

“Nanti kami bersama dinas terkait khususnya dengan para babinsa, dan instansi lainnya akan selalu mensosialisasikan kembali agar selalu waspada dengan virus PMK dan virus baru LSD ini khususnya terhadap ternak-ternak baru, Sehingga harus dilakukan penyemprotan disinfektan dan vaksinasi, sebab kebanyakan yang terjangkit PMK dan LSD ini adalah ternak yang belum divaksin,” imbuhnya.

Sementara itu, Komandan Koramil 0811/14 Kerek Kapten Arh Sudiono menjelaskan juga kepada peserta apel sebelum pelaksanaan penyemprotan disinfektan, bahwasannya kami segenap warga Koramil 14 Kerek siap untuk membantu pemerintah daerah dalam upaya-upaya pencegahan/penekanan dalam kasus penyebaran virus PMK dan LSD.

“bersama dinas terkait untuk kesejahteraan para peternak yang ada di wilayah Kec. Kerek”,Jelasnya. (Faro)